

Fecha: 24-03-2024
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: U. Autónoma abre programación cultural con exposición "Muchas Mujeres en una Mujer"

Pág.: 9
 Cm2: 477,3
 VPE: \$ 741.782

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

U. Autónoma abre programación cultural con exposición "Muchas Mujeres en una Mujer"

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

TEMPORADA 2024. Galería estará abierta durante todo el mes de marzo y hasta el 4 de abril con las obras de más de 20 artistas nacionales.

En la Sala de Exposiciones de la Universidad Autónoma de Chile sede Temuco, estará abierta durante todo el mes de marzo y hasta el 4 de abril la galería denominada "Muchas Mujeres en una Mujer", espacio que invita a los espectadores a reflexionar sobre la diversidad de la experiencia femenina a lo largo de la historia.

Un gran número de personas asistió el pasado miércoles 20 de marzo a la casa de estudios superiores para presenciar la inauguración de la primera exposición de artes del año 2024, un homenaje al género femenino, a propósito de la celebración del Día Internacional de la Mujer, el pasado 8 de marzo.

"La Universidad Autónoma de Chile está comprometida con el arte. Con esta exposición dedicada a las mujeres en el marco del Día Internacional de la Mujer, damos inicio a una amplia programación cultural para este año 2024, por lo que invitamos a la ciudadanía a participar de los próximos encuentros y admirar el arte en sus distintas facetas", destacó el vicerrector de sede, doctor Emilio Guerra.

"Muchas Mujeres en una Mujer" reúne el trabajo de más de 20 artistas nacionales, que a través de sus obras invi-

“

Con esta exposición dedicada a las mujeres en el marco del Día Internacional de la Mujer, damos inicio a una amplia programación cultural para este año 2024".

Dr. Emilio Guerra
 vicerrector de sede

tan a los presentes a reflexionar sobre la importancia de reconocer y valorar la diversidad de voces y experiencias de las mujeres.

Esta galería busca abrir un espacio de diálogo y reflexión sobre las problemáticas que enfrentan las mujeres en la actualidad, así como a celebrar su fuerza, su creatividad y su capacidad de transformación. Las y los interesados pueden acercarse a la Sala de Exposiciones, ubicado en el Edificio K, entre las 15.00 y 19.00 horas.



FOTOS U. AUTÓNOMA

EN LA SALA DE EXPOSICIONES DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHILE, SEDE TEMUCO, SE REALIZA ESTA EXHIBICIÓN DE ARTE.

Con respecto a la muestra, Hernal Flores, gestor cultural, explicó que "esta exposición pone en valor el género femenino, de ahí nace su nombre, Muchas Mujeres en una Mujer, por la lucha que traen de generaciones. Esta exposición es, sin duda, un homenaje a todas ellas".

MUJERES INSPIRADORAS

Ximena Montes, artista plástica y expositora de esta galería, inspiró su obra en la pintora mexicana Frida Kahlo.

4 de abril

es el último día habilitado para disfrutar de la exposición "Muchas Mujeres en una Mujer".

Detalló que "siento que todas somos Frida, esta gran mujer que peleó por la igualdad de género. La invitación es a que aprecien esta exposición dedicada a nuestro género".



HASTA EL 4 DE ABRIL ESTARÁ ABIERTA LA EXPOSICIÓN.